

Info 6/2013 vom 4. Feber 2013-02-04

Die Sensation!!! Das Ereignis 2013 in Miesenbach!!!

Die Verantwortlichen des UFC Miesenbach (und auch einige Insider) haben es schon länger gewusst. Marlis Schild und Marcel Hirscher werden am 2. Feber 2013 ein „geh Heim Training“ in Miesenbach durchführen. Und da unser steirischer Paradesportler Klaus Kröll leider am Mittwoch beim Super Tschì nicht dabei sein wird hat er sich dem Duo angeschlossen. Es wurden einige spannende Trainingsläufe auf der Re-Aktivierten Wildwiese durchgeführt. Nach dem Protest einer Dame aus dem Trio (Name der Redaktion bekannt) können die inoffiziellen Zeiten leider noch nicht bekannt gegeben werden. Doch wie uns die Chefin der Zeitnehmung „Frau Finger“ mitteilte stimmen diese Zeiten.....

Natürlich waren die ÖSV Stars danach auch kurz beim Maskenball des UFC beim Weberwirt. Durch deren Auftritt kam es zu Tumulten. Nach Eintreffen der Mannen des Gendarmeriepostens Strallegg trat wieder Ruhe ein. Nach einem Leichenfund musste dann dennoch das CSI Team Miesenbach ausrücken. Das war noch nicht alles. Nach einem heißen Auftritt der Cheerleader des UFC brauchten wir auch noch 2 Feuerlöscher. Der Überfall der Indianer wurde von 5 Mitgliedern des Österreichischen Bundesheers abgewehrt. Nach einem Hinweis von 6 Anonymen Gästen wurden auch noch 2 illegale Rettung Schwimmerinnen aufgegriffen. Nach einer kalten Dusche gabs dann durch die Vermittlung von 2 Afrikanerinnen beim Milch und Schokolade und einigen Klopfen doch noch ein Happy End!!! (Kurz vor Sonnenaufgang.)

Fotos gibt's Natürlich auf www.ufc.miesenbach.at.nr